

Diplomado en Gestión de Abastecimiento contribuye a la transparencia y eficiencia

Veintiséis alumnos pertenecientes a diversos ministerios y servicios del sector público aprobaron exitosamente el Diplomado Gestión de Abastecimiento, curso de especialización cerrado, diseñado para apoyar procesos de cambio de optimización de la gestión y de innovación al interior de las organizaciones, impartido por el Departamento de Ingeniería Industrial.



En la ceremonia de entrega de diplomas el Director de División de Extensión Académica de esta unidad, Eduardo Contreras, al dirigirse a los alumnos les manifestó que al finalizar el Diplomado, no sólo culminan un ciclo de esfuerzo y dedicación, sino que además al egresar inician nuevos desafíos, los de cambiar prácticas y procesos en sus respectivas instituciones, apoyados en lo que los conocimientos aportados por parte del cuerpo docente y de las experiencias expuestas por ellos mismos.

"Estos nuevos desafíos que ustedes enfrentarán a partir de ahora, son especialmente relevantes en el actual contexto de la actividad pública. Cuando la modernización del Estado ha pasado a ser una necesidad imperiosa cuya postergación en algunos ámbitos comienza a mostrar sus peores secuelas, cuando la eficiencia, el profesionalismo, la innovación y la incorporación de tecnología en la gestión pública corren riesgo de pasar a un segundo plano frente a un debate centrado en la problemática coyuntural actual. Es justo ahora, entonces, cuando se hace necesario relanzar cambios con apoyo de las tecnologías, con la colaboración del mundo académico, con el compromiso de profesionales como ustedes directamente involucrados en los problemas.

En ese sentido, el esfuerzo de ChileCompra se viene a sumar al de otras instituciones Públicas, que marcan en los hechos un camino de modernización y de transparencia en el uso de la información, tema este último de primera importancia para reforzar la transparencia del accionar de los ejecutivos públicos y para mejorar la eficiencia en la asignación de los recursos".

Posteriormente, Tomás Campero, Director de ChileCompra, manifestó que el objetivo de realizar este tipo de



Diplomado, de capacitar a los ejecutivos públicos, en este caso encargados de la compra de insumos para el desenvolvimiento de los servicios es formar especialistas en este ámbito en el convencimiento que quienes hacen la modernización son precisamente quienes trabajan en el sector.

"El objetivo es formar especialistas que sean capaces de liderar dentro de cada uno de los organismos públicos la gestión del cambio en el ámbito del abastecimiento, de que puedan ser ejemplo y que la gente nos mire claramente como tal, demostrando que los recursos públicos están bien usados, que hay transparencia, hay certeza y confianza en todo lo que son nuestras instituciones públicas y eso, de alguna manera, obviamente, dignifica nuestra función.

Nuestra meta es contribuir a hacer un mejor Gobierno y para ello debemos avanzar en transparencia, avanzar en eficiencia, en demostrar que somos capaces de ocupar bien y correctamente los recursos públicos, que somos capaces de hacer todo de cara a la gente".

Agradeció a la Facultad y a la Universidad de Chile por proporcionar mediante el Diplomado los conocimientos y herramientas para poder, en forma ordenada efectuar un trabajo eficiente y transparente.

Finalmente en nombre de los alumnos intervino Lidia Calderón, quien agradeció la oportunidad que se les brindó en formar parte de un nuevo impulso para fortalecer el sistema de Compras Públicas, lo que permitirá en un futuro inmediato, añadió, garantizar al país una Gestión de Abastecimientos eficaz y eficiente.

Esta iniciativa, la cual tiene como pilares fundamentales los principios de transparencia y probidad, garantizadas por un sistema legitimado de compras estatales, no sólo han permitido introducir herramientas electrónicas en la Gestión de Abastecimiento, sino que además han permitido estrechar los lazos de comunicación entre las distintas instituciones participantes.

Agradecemos tanto a la Universidad de Chile como a Chile Compras, por habernos hecho pioneros de un proceso de transformación que es el inicio de un gran cambio, puesto que poco a poco, a través de estas iniciativas quedará atrás ese paradigma de los las Áreas de Abastecimiento y Logística de la Administración Pública, en general, son áreas poco capacitadas".

A la ceremonia de entrega de diplomas, asistió el Decano Francisco Brieva, la Gerente Clientes de ChileCompra, Alejandra Dagnino y el Coordinador del Programa, profesor Enrique Jofré.